

Гарантийный талон

Название изделия:

Модель:

Дата продажи:

Наименование торговой организации:

С правилами эксплуатации и условиями гарантии ознакомлен. Продукция получена в полной комплектации. Претензий к внешнему виду не имею.

Ф.И.О. покупателя

Подпись покупателя

1. Гарантия

1.1. ТМ Procraft гарантирует, что каждый продукт будет свободен от физических дефектов изготовления или материалов с даты первоначального приобретения Продукта до конца 12-месячного гарантийного срока для каждого продукта ("Гарантия").

1.2. Там, где Продукт используется для бизнеса, коммерческих, промышленных, институциональных, ренты или других целей, приносящих доход, гарантийный срок для каждого продукта составляет 6 месяцев с даты изначального приобретения Продукта.

1.3. ТМ Procraft осуществляет ремонт или замену (по усмотрению) для любого продукта, который не соответствует гарантии. Гарантийный ремонт или замена изделия ТМ Procraft может быть выполнена его представителем, агентом или специалистом розничного звена. Вы не будете ответственны за любые затраты на оплату труда лиц, участвующих в ремонте или замене, но должны нести расходы по транспортировке или доставке продукта и из расположения агента Procraft или специализированного магазина, где выписывается гарантия.

1.4. ТМ Procraft гарантирует, что услуги по ремонту и запасные части будут доступны для каждого продукта только с даты первоначального приобретения Продукта до конца гарантийного срока, как указано в пункте 1.3. выше.

Гарантийный срок эксплуатации электроинструмента составляет 12 месяцев со дня продажи розничной сетью.

Срок службы инструмента - 5 лет со дня продажи.

В течение гарантийного срока владелец имеет право на бесплатный ремонт изделия по неисправностям, которые явились следствием производственных дефектов.

Гарантийные обязательства не распространяются на следующие случаи:

- несоблюдение пользователем предписаний инструкции по эксплуатации и использование инструмента не по назначению;
- наличие механических повреждений корпуса, электрошнура; трещин, сколов и повреждений, вызванных воздействием агрессивных сред и высоких температур, а также при попадании инородных тел в вентиляторные отверстия инструмента;
- неисправности, возникшие вследствие нормального износа изделия;
- неисправности, возникшие вследствие перегрузки, повлекшей выход из строя ротора и статора или других узлов и деталей, а также вследствие несоответствия параметров электросети номинальному напряжению;
- на быстроизнашивающиеся части (угольные щетки, зубчатые ремни и колеса, резиновые уплотнения, сальники, защитные кожухи, направляющие ролики, стволы и т.п.), сменные приспособления (пилки, ножи, элементы их крепления, патроны, подошвы, цанги, сверла, буры, шины, цепи, звездочки, и т.п.), аккумуляторы;
- при попытках самостоятельного ремонта и смазки инструмента в гарантийный период, о чем могут свидетельствовать, например, заломы на шлицевых частях крепежа корпусных деталей;
- при отсутствии документа, подтверждающего продажу данного аппарата (товарный чек, накладная и т.п.).

Срок гарантии продлевается на время нахождения продукции в гарантийном ремонте.

Товар получен в исправном состоянии, без видимых повреждений, в полной комплектности, проверен в моем присутствии, претензий по качеству товара не имею. С условиями гарантийного обслуживания ознакомлен и согласен.



Гарантийный талон

Наименование изделия

Дата приемки

Дата выдачи

Подпись клиента



Гарантийный талон

Наименование изделия

Дата приемки

Дата выдачи

Подпись клиента

Warranty

Product name: _____

Model: _____

Date: _____

Seller name: _____

Buyer name

Signature

1. Express Warranty

1.1. TM Procraft warrants to you that each Product will be free from material defects in workmanship or materials from the date the Product is originally purchased until the end of the 12 month warranty period for each Product ("Express Warranty").

1.2 Where the TM Product is used for business, commercial, industrial, institutional, rental or other income-producing purposes, the warranty period for each Product is 6 months from the date the Product is originally purchased.

1.3 TM Procraft will repair or replace (at Procraft's sole option) any Product that does not comply with the Express Warranty. The repair or replacement by TM Procraft may be performed by a Procraft (or it's representative) agent or Specialist Retailer. You will not be charged for any labour costs involved in the repair or replacement but must bear the cost of transporting or delivering the Product to and from the location of the Procraft agent or Specialist Retailer where the warranty claim is made.

1.4 TM Procraft warrants that repair facilities and spare parts will be made available for each Product only from the date the Product is originally purchased until the end of the applicable warranty period.

Warranty period of operation of the Product is 12 months from the date of sale of retail network.

Tool life - 5 years from the date of sale.

During the warranty period, the owner has the right to free repair products for faults which are the result of manufacturing defects.

The warranty does not apply to the following cases:

- failure to comply with the user requirements of the operating instructions and use the tool for other purposes;
- mechanical damage the body of cord; cracks, chips and damage caused by exposure to aggressive environments and high temperatures, and in contact with foreign bodies in the fan holes tools;
- defects caused by normal wear and tear;
- malfunction due to overload, which caused the failure of the rotor and stator or other units and parts, as well as due to the mismatch between the nominal voltage of the power supply;
- to wear parts (carbon brushes, toothed belts and wheels, rubber seals, gaskets, guards, guide rollers, trunks, etc.), removable appliances (nail files, knives, their fastening elements, cartridges, soles, collets, drill , drills, tires, chains, sprockets, etc.), batteries;
- If you try to repair the instrument and lubricants during the warranty period, what might indicate, for example, room for fixing slotted parts of body parts;
- the absence of a document confirming the sale of this unit (sales receipt, invoice, etc.).

The warranty period is extended for the time when the products in warranty repairs.

Goods received in good condition, with no visible damage, to the full completeness, tested in my presence, claims the quality of the goods do not have.

I have read the terms of warranty and agree with it.

Гарантийный талон

Наименование изделия _____

Дата приемки _____

Дата выдачи _____

Подпись клиента _____

Гарантийный талон

Наименование изделия _____

Дата приемки _____

Дата выдачи _____

Подпись клиента _____